

葉山土工協会長

# 「節度ある競争」に言及

## 歯止めない低価格を懸念



これまで過度な低価格競争を問題視する発言はあつたが、「節度ある競争」にまで踏み込んだのは今回が初めて。

裏返せば、競争制限と誤解を招きかねない発言

をしなければならないほど、競争激化による弊害

が深刻化しているといえ

山莞児会長は7日、16団体新春賀詞交歓会で「節度ある競争なくして将来はない」と歯止めがかかる懸念を示した。こ

葉山会長は、脱談合を

視野にしたコンプライア

ンス（法令順守）徹底への取り組みを土工協が進めてきたこの2年間で、

「会員企業は経営的に苦

しさを増している」と経

常環境が悪化している

とを指摘した。

さらに「発注者に（応

札者が）もてあそぼれて

いるんじゃないけど、あ

る面思っている」と歯止

めがかかるない受注競争

の激化を皮肉った。

とすみ分けが焦点」としていたが、いずれも大きな動きにはならなかつたことも背景にありそうだ。

出席した複数の企業ト

ップは、「低価格競争激化の結果は」とし、淘汰

という形で必ずるので

はないか」と話す。

新春

## 賀詞交歓会